

# Bayerischer Vizetitel für Jan-Luis Knisch

INGOLSTADT – Zum wiederholten Male wurden in Ingolstadt Bayerische Meisterschaften ausgerichtet. In den Klassen W/M U16 gaben sowohl die Fünfkämpfer und -kämpferinnen in den Blöcken Sprint, Lauf und Wurf als auch die Sieben- und Neunkämpfer ihr Stelldichein. Nach dem krankheitsbedingten Ausfall von Linus Schmidt hielt Jan-Luis Knisch (TV Hersbruck) im Block Lauf der Klasse M15 als einziger die Farben der LG Hersbrucker Alb hoch. Nach hartem Kampf, bei dem er drei Disziplinen lang führte, musste er sich am Ende mit nur 38 Punkten geschlagen geben. Der Wettkampf begann mit dem 80m-Hürdenlauf (Foto rechts) und einer Bestzeit von 12,42 Sekunden. Es folgten persönliche Rekorde im Ballwurf mit 53,5 Metern und im Weitsprung mit 5,43m. Nach einem kleinen Einbruch über 100m musste Knisch die Führung abgeben. Über 2000 Meter gelang es ihm dann nicht mehr, sei-



nen Gegner entscheidend abzuschütteln. Als Trostpflaster blieben eine tolle Zeit von 6:29,26 Minuten, mit

der er den zusätzlichen Richtwert für die Deutsche Blockwettkampf-Meisterschaft um genau 74 Hundertstel Sekunden unterbot, und die Silbermedaille mit 2538 Punkten. Aller-

dings findet die DM in zwei Wochen in Markt Schwaben ohne Knisch statt, weil mit dieser Leistung niemand gerechnet hatte und der Urlaub schon gebucht ist. Fotos: Buchwald